



698

Santiago, Abril 27/1950

Mi bien recordada Gabriela:

No quiero que termine el mes de Abril sin mandarle unas cuantas líneas.

Deseo se encuentre bien, como igualmente que su naturaleza interna se sienta cada día más satisfecha del vivir, como corresponda a su alma buena.

El mes de Marzo tuve el agrado de mandarle dos paquetes con algunos de los libros que Ud. me tenía encargados, los que confío hayan sido o sean oportunamente en su poder.

Soy tan desordenado en mis cuestiones de escritorio, que no encuentro ahora su última carta, para poder referirme a lo que tengo completa seguridad que quedó pendiente en mi respuesta anterior.

Desde luego, recuerdo que Ud. me encargó tomar unas suscripciones a la revista "Nuevo ZigZag" y otra, lo que le ruego confirmarme en su próxima carta, para proceder a tomar dichas suscripciones, inmediatamente.

También, como es natural, indicarme claramente cual ha de ser el punto donde deben ser enviadas dichas revistas.

En algunos días de este capital, de vez en vez, esporádicamente, se han dado noticias de su persona, asegurando unos que se va a Italia, diciendo lo contrario otros. Lo último publicado hace dos días en "El Mercurio", es que Ud. posergió por tercera vez su viaje, por unas dos o tres semanas. Se refiere, naturalmente, a su viaje a Italia.

Todo esto ha contribuido a que no me haya apurado en tomar las suscripciones, para no dar lugar a que enden de un punto a otro, expuestas a no llegar oportunamente a su destino.

Le ruego, pues, mi inolvidable amiga que tenga la bondad de dedicarme unos minutitos, comunicandome donde debo enviar las revistas, como igualmente donde debo mandarle, en lo sucesivo, mi correspondencia.

La situación general nada más que regular, por uno y mil motivos; en realidad, son tantos los problemas y tan poco el verdadero espíritu de servicio de los gobernantes, que nadie hace nada por el país, sino por determinados intereses y particulares intereses. El pueblo, con una mansedumbre nunca vista, lleva su cruz con resignación, como aquél que ha perdido la fe y nada espera de la vida. Sin embargo, no hay duda de que todo ha de cambiar y que, los que hoy gozan y ríen, quien sabe si mañana llorarán.

Un apretado abrazo espiritual de su viejo amigo y siempre S. S.

P.D. Con don Pedro Moral, don Demetrio Salas fui una
hace algunos días buenas recordadas suyos; Salud!

Zacarías Gómez

**[Carta] 1950 abr. 7, Santiago [a] Gabriela Mistral
[manuscrito] Zacarías Gómez.**

AUTORÍA

Gómez Delgado, Zacarías, 1875-1961

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1950 abr. 7, Santiago [a] Gabriela Mistral [manuscrito] Zacarías Gómez. 1 h. ; 27 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)